

Hans-Ulrich Weber hat sich als Landschaftsarchitekt zeitlebens für die gute Gestalt im Einklang mit der Natur eingesetzt, dies auch als langjähriger Präsident des Quartiervereins Unterstrass.

Hans-Ulrich Weber

21. Januar 1942 - 5. Februar 2022

Wir werden Hans-Ulrich Weber stets in dankbarer Erinnerung bewahren.

Den Angehörigen entsenden wir unser herzliches Beileid.

Der Vorstand
Quartierverein Unterstrass

Die Abdankung findet am Dienstag, 15. Februar 2022, um 14.30 Uhr in der ref. Kirche Unterstrass, Turnerstrasse 47, 8006 Zürich statt.